
                                                       CONSEILS DES CLASSES DE 1
ère

  

                                                                Année scolaire 2024-2025 

Cliquez  sur la classe recherchée : 

1ère GT1-trim1       1ère GT1-trim2  

1ère GT2-trim1 
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                        COMPTE-RENDU DU CONSEIL DE CLASSE DE LA 1 GT1 DU   1er TRIMESTRE    

                      
Le conseil de classe s’est réuni le 9 décembre 2024 sous la présidence de M.Ruhlmann ( Proviseur-adjoint) 
 

Y  assistaient les professeurs  de  Français, Spé Mathématiques, Histoire-géo, les 2 professeurs de Sciences de 

l’Ingénieur, Physique-chimie, enseignement scientifique 

     les délégués des élèves et les délégués des parents  Mme Dahlem et Mme Muller Buyssens 

   

   

La classe :  nombre d’élèves : 32            

                                                                       

     Moyenne de la classe :  13.43            la plus haute moyenne :  17.33         la plus basse moyenne :  11.09    

 

Il n’y a plus de mentions données aux élèves, cela est indiqué dans la remarque générale. Comme cela on peut féliciter sur 

un point et encourager ou donner des réserves sur un autre point de l’élève. 

 

         

Appréciation  d’ensemble :   

 

Pour les professeurs il n’y a que des remarques positives, c’est une classe agréable. En octobre la professeure principale a 

contacté certains parents dont les enfants avaient un manque de travail. Cela s’est arrangé pour certains, pour d’autre il y a 

encore des réserves.  

C’est une classe nombreuse, tous ne peuvent pas toujours participer. 

M .Ruhlmann trouve qu’il y a toujours palier en début d’année entre la 2
nde

 et la 1
ère

 et les délégués de classe le lui 

confirment. 

 

Points divers évoqués par les délégués des élèves  

 

Lorsqu’un professeur est absent il y a rapidement un cours de remplacement, certains souhaiteraient avoir une pause pour 

souffler.  

Certains élèves ont + de trous dans l’emploi du temps que d’autres. M.Ruhlmann dit que cela est dû aux options. 

 

Points divers évoqués par les délégués des parents 

 

Les parents évoquent le bon niveau de la classe qui est confirmé par les professeurs. 

 

Concernant les cours de français non reçus en 2
nde

 suite à l’absence d’un des professeurs, il y aura des cours 

supplémentaires assurés  par Mme Muller pendant 8 semaines sur la base du volontariat. Certains élèves sont déjà inscrits. 

N’importe quel élève de 1
ère

 peu s’inscrire.  Mme Schwartz, professeur  de français, indique qu’en ce moment les élèves 

travaillent la méthodologie, elle fait un rappel de ce qui a déjà été vu en 2
nde 

 

 

 

 

 

Les parents délégués Mme Dahlem et Mme Muller Buyssens sont à votre disposition pour toute précision que vous 

souhaiteriez obtenir.                                           
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         COMPTE-RENDU DU CONSEIL DE CLASSE DE LA 1 GT1 DU   2
ème

 TRIMESTRE    

                      
Le conseil de classe de la Première G1 du 2ème trimestre s'est déroulé mardi 18 mars à 16h45. 
Il était présidé par M.Ruhlmann ( Proviseur-adjoint) 

Etaient présents : 

Les professeurs de  Français, (professeure principale), Histoire-Géographie, Physique- Chimie , 
Mathématiques, Allemand, Anglais, 2 professeurs de S.I, d’EPS. 

Les 2 délégués élèves  et les 2 délégués parents : Mme MULLER-BUYSSENS et Mme DAHLEM 

 

 Moyenne générale de la classe 13.41. 

 Félicitations pour 4 élèves 

 7 élèves n'ont pas la moyenne dans leur spécialité. 

     

Appréciation  d’ensemble :   

Classe agréable, sympathique et dynamique. Esprit toujours positif. 

La professeure de français  a souligné l'investissement des élèves pour l'entrainement aux épreuves au bac 
français. 

Le  professeur de mathématiques a 30 élèves dans sa spécialité. Il déconseille fortement à 10 élèves de ne 
pas conserver la spé maths en terminale car les résultats sont trop faibles et avec un coefficient 16 au bac, 
cela les désavantagerait terriblement.. Il encourage ces élèves à conserver les spécialités dont les moyennes 
sont plus élevées. 

 

Information : 

Pour les élèves qui ont un réel projet et dont les notes ne sont pas suffisantes, M.Ruhlmann ( Proviseur-
adjoint) précise que les élèves ne doivent pas hésiter à prendre RDV auprès de la conseillère d'orientation de 
l'éducation nationale pour vérifier le bon choix des spécialités nécessaires. Un maintien en première peut être 
envisagé ou pourquoi pas du renforcement. A voir au cas par cas. 

  

 
 

 

 

 

 

Les parents délégués Mme Dahlem et Mme Muller Buyssens sont à votre disposition pour toute précision que vous 

souhaiteriez obtenir.                                           

 



1ère GT2-trim1 

 
 

 

 

Délégué(s): Bénédicte KIRSCH.  
E-mail/Tél : benekirsch@gmail.com 

 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL DE CLASSE DE LA GT2 DU  1
er

 TRIMESTRE 

 
Le conseil de classe s’est réuni le 10/12/2024 2024 sous la présidence de M Proviseur-adjoint, Monsieur RUHLMANN. 
 

Y assistaient les professeurs de Français, Mathématiques, physique, SVR, Enseignement Scientifiques, 

Histoire-Géographie, EPS, anglais,  

        les délégués des élèves et les délégués des parents Madame KIRSCH Bénédicte et Madame LARCHER 

Valérie. 
 
La classe : nombre d’élèves :  28 anglais : 16 allemand : 12 

 

 
Appréciation d’ensemble : 

 
Tous les élèves ont la moyenne. L’absentéisme est contenue. 

 
Moyenne entre 10 et 12 : 5 élèves  
Moyenne entre 12 et 14 : 13 élèves 

Moyenne supérieure à 14 : 10 élèves. 
 
 

D’après les professeurs présents, l’ambiance est bonne mais quelques difficultés de comportement existent pour certains 

élèves qui ne sont pas pour autant des problèmes majeurs. Il s’agit plutôt, d’un manque de maturité pour une partie des 

élèves, notamment des garçons qui ne sont pas dans une posture de travail. Ils manquent d’autonomie dans le travail.  

Ils ne mesurent pas les enjeux de la classe de 1
ère

. L’attitude nuit au cadre de travail pour tout le groupe et l’ambiance se 

dégrade en cette fin de trimestre. 
 
En SPORT : il y a de nombreuses stratégies d’évitement de plusieurs élèves qui ne viennent pas en sport et manquent 

les temps d’évaluation. Le professeur rappelle qu’au second trimestre, le règlement sera appliqué à la lettre. 
 
Français : il va y avoir des créneaux supplémentaires où chaque élève pourra s’inscrire librement. 
 

 
Points divers évoqués par les délégués des élèves 

Il est relevé que le niveau est plus élevé qu’en 2
nde

, le travail étant nettement plus conséquent. Les déléguées relèvent 

aussi que l’attitude de certains  nuit à l’ambiance de la classe. 
 
Points divers évoqués par les délégués des parents 

Il est relevé que le niveau est plus élevé qu’en 2
nde

, le travail étant nettement plus conséquent. 
 
Concernant les élèves qui n’avaient pas français l’année dernière, le professeur ne relève pas de différence avec ceux qui 

avaient français. 

Des cours supplémentaires vont être mis en place où chaque élève pourra s’inscrire s’il le souhaite. 

 

 

Informations 
 

Les parents délégués Madame LARCHER Valérie et Madame KIRSCH Bénédicte sont à votre disposition pour toute 

précision que vous souhaiteriez obtenir. 
 

 


